

Informationen zu MPOX / Affenpocken

Erkrankung:

Sollten Ihnen Hautveränderungen auffallen, die auf eine Infektion mit MPOX /Affenpocken hinweisen, kontaktieren Sie uns bitte VOR Besuch der Praxis. Um die Wahrscheinlichkeit einer Infektion einschätzen zu können, sind Fotos und eine kurze Beschreibung einschließlich eventuell Vorhandener Begleitbeschwerden hilfreich. Wir nehmen dann bezüglich des weiteren Vorgehens zügig Kontakt mit Ihnen auf.

Informationen zu der Erkrankung finden Sie hier:

https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/A/Affenpocken/Mpox-Flyer_DE.pdf?__blob=publicationFile

Informationen zur Impfung finden Sie hier:

<https://www.rki.de/DE/Content/Infekt/Impfen/ImpfungenAZ/Affenpocken/Affenpocken.html?nn=2386228>

Die STIKO empfiehlt eine Impfung mit dem Pockenimpfstoff Imvanex® für alle Menschen mit erhöhtem Risiko an einer Affenpockeninfektion zu erkranken oder einem nachgewiesenen und vom Gesundheitsamt bestätigten Kontakt mit einer infizierten Person. Der Impfstoff wird zweimal im Abstand von mindestens 28 Tagen unter die Haut verabreicht.

Wer in seiner Kindheit (Westdeutschland bis 1976 und Ostdeutschland bis 1982) gegen Pocken geimpft wurde, benötigt nur eine Impfung.

Die Impfung führen wir in unserer Praxis ohne Termin durch. Voraussetzung hierfür ist eine vorherige Absprache mit ihren Ärzten.

Bitte bringen sie zur Impfung ihren Impfpass mit.

Ihre Praxis im Nordend

Stand 29.11.2024